



Niederschrift über die öffentliche

Sitzung des Technischen Ausschusses

am 7.2.2018 im Sitzungssaal Steinscheuer bei der Häckermühle in Großheppach

Beginn: 18:07 Uhr, Ende: 18:32 Uhr

Anwesend:

Vorsitz

Herr Erster Bürgermeister Thomas Deißler

Mitglieder

Herr Friedrich Dippon

Herr Markus Dobler

Herr Christian Felger

Herr Wolf Dieter Forster

Herr Daniel Kuhnle

Ab 18:10 Uhr

Herr Hans Randler

Herr Tibor Randler

Herr Dr. Manfred Siglinger

Frau Ina Steiner

Herr Armin Zimmerle

Schriftführer

Herr Ulrich Beyschlag

Entschuldigt:

Öffentliche Tagesordnung

1. Umgestaltung Mühlwiesen und Heppachmündung
- Öffentliche Vergabe von Tief- und Straßenbauarbeiten
(Vorberatung)
2. Berichte, Bekanntgaben und Verschiedenes
 - 2.1. Anfrage zum Sachstand Grüne Mitte
 - 2.2. Geplanter Kreisverkehr an der Kreuzung L 1199 und L 1201

BU Nr.032/2018

**1. Umgestaltung Mühlwiesen und Heppachmündung BU Nr. 032/2018
- Öffentliche Vergabe von Tief- und Straßenbauarbeiten
(Vorberatung)**

Erster Bürgermeister Deißler ruft den Tagesordnungspunkt auf. Anschließend erläutern Herr Auwärter und Herr Sonn den Sachverhalt.

Es folgt ein kurzer Austausch.

Das Gremium fasst einstimmig folgenden Empfehlungsbeschluss:

- 1. Die Vergabe der Landschafts- und Gewässerbauarbeiten zur Umgestaltung der Mühlwiesen und Heppachmündung erfolgt an die Firma Link GmbH, Garten- und Landschaftsbau aus Fellbach. Zuerst wird der Gewässerbau mit Parkanlage beauftragt, zum Bruttoangebotspreis von 887.350,59 €. Erst nach Vorlage des Förderbescheids für den Radweg wird dieser zum Bruttoangebotspreis von 119.940,23 € beauftragt.**
- 2. Die Verwaltung wird ermächtigt, nach Vorlage des Förderbescheides den Radweg in Höhe von ca. 119.940,23 € an die Firma Link GmbH zu vergeben.**

2. Berichte, Bekanntgaben und Verschiedenes

2.1. Anfrage zum Sachstand Grüne Mitte

Stadtrat Friedrich Dippon führt aus, er sei beim Thema Grüne Mitte stets befangen. Auf Grund der nichtöffentlichen Beratungen sei er nicht über den aktuellen Sachstand informiert. Nun hätten ihn mehrere Personen darauf angesprochen, dass der Parkplatz beim Technischen Rathaus wegfallen und die Brücke über den Schweizer Bach entfernt werden solle. Er bittet um eine kurze Erläuterung des Sachverhalts, um auf die an ihn gerichteten Anfragen reagieren zu können.

Erster Bürgermeister Deißler äußert Verständnis und versucht, „abstrakt“ zu antworten: Der Parkplatz sei ein wichtiger Punkt, weil er künftig auch der Haupteingang zum Bürgerpark sei. Die bisherige Asphaltfläche und der Schweizerbach sollen deshalb attraktiver werden. Das Thema sei bisher nur in nichtöffentlicher Sitzung beraten worden. Der Beschluss solle in öffentlicher Sitzung am 22.2.2018 gefasst werden. Man denke über eine wassergebundene Fläche mit Bäumen nach. In dieser Sitzung müsse Stadtrat Friedrich Dippon nicht den Raum nicht verlassen.

Stadtrat Dobler beantragt die Teilung der Grünen Mitte in zwei Bereiche.

2.2. Geplanter Kreisverkehr an der Kreuzung L 1199 und L 1201

Stadtrat Dr. Siglinger weist auf einen entsprechenden Beschluss der Gemeinde Kernen im Rahmen des Haushaltsbeschlusses 2018 hin. Er fragt, ob die vom Gemeinderat Kernen beauftragte Verwaltung bereits an Weinstadt herangetreten sei.

Erster Bürgermeister Deißler erläutert, der Beschluss sei bekannt. Bisher seien keine weiteren Aktivitäten seitens der Gemeinde Kernen erfolgt.

ZUR BEURKUNDUNG

Weinstadt, den

Vorsitzender

Weinstadt, den

Gremiumsmitglied

Weinstadt, den

Gremiumsmitglied

Weinstadt, den

Schriftführer